



## 12月に向けて

校長 岡田 亮二

いよいよ本格的な雪のシーズンがやってきました。これからは、寒さも厳しくなりますので、防寒対策をしっかりととして、子供たちを登校させていただきたいと思います。また、積雪が子どもの膝ほどになることもありますので、靴に雪が入らないような対策もお願ひいたします。

そして、冬は除雪によって路肩に雪山ができたりします。そのため、車から子供たちが見えづらくなることがあります。ハンドルを握るドライバーが注意するのは当然ですが、子供たち自身も自ら気を付けて歩行するように、ご家庭での指導もお願ひします。特に、1年生は初めての雪のシーズンの登下校となります。雪の中でも目立つような色の服装をさせるのもよいかもしれません。

また、雪山は子供たちにとって格好の遊び場になることがあります。雪が降る地域で生活するということは、雪の楽しさを味わえるとともに、雪の危険性も知っていなければなりません。放課後や土日は、お友達と



外で遊ぶことが多くなると思います。ご家庭でも、安全な過ごし方、遊び方についてご指導をお願ひいたします。

道路付近の雪山で遊ばない、軒下や川に近づかないなど、冬の生活について再度ご確認いただくとともに、ご自宅周辺の状況を確認して、安全な場所で遊ばせるようお願ひいたします。

- 車には自分で気を付ける。
- 時間に余裕をもって登校する。
- 暖かい服装をする。
- 道路で遊ばない。
- 屋根や川に近づかない。

## インフルエンザが流行しています

インフルエンザの流行がニュースになってきていますが、旭川市内の小中学校でもインフルエンザ等による学校・学年・学級閉鎖が多数報告されています。本校では、まだ感染者が増えているということはありませんが、油断はできない状況です。体調がよくない、咳・鼻水などの風邪の症状がある場合には、無理をせずお家で休養させたり、発熱がある場合には医療機関に受診させたりするなどの対応をお願いします。そして、学校でも指導しているが、規則正しい生活やこまめな手洗い・うがいなど、改めて感染症対策をお願ひいたします。



## 11月21日(金)～公開授業(近隣校)が行われました！～

青雲小学校では、今年度、目指す児童の姿を『自律的に学ぶ児童』(自ら学びたいことを見付け、学びたい方法で自分の力を伸ばす子ども)とし、校内研修を推進しています。この日に向けて授業を公開した千葉教諭を中心に全教職員で準備を進めてきました。

当日は、1年生の子どもたちが青雲児の代表として、繰り下がりのある「ひき算」に挑戦し、具体物や図を用いながら、一人一人が自分で考え方問題解決を行いました。本校職員以外に近隣校の先生方が参観する中でも、楽しく元気に学ぶ子どもたちの姿がとても立派でした。



### 11月～各学年・学級の教育活動～

#### 1・2年生



☆生活科の学習で1年生が準備を進めてきた秋祭りに2年生を招待しました。お祭りが行われた時間には、終始楽しそうな子どもたちの様子が多く見られました。

#### 青1・2・3(1, 2年)・4



☆江丹別町にある「あらかわ牧場」へ出かけ、子牛に迎えられた後、新鮮な牛乳を使ったアイスクリーム作りを親子で体験しました。

#### 3・4年生



☆3年生は社会科の学習で校内の消防施設について調べました。4年生は総合的な学習の時間に「高齢者疑似体験」と「車いす体験」を行いました。

#### 12月の行事予定

1	月	交通安全街頭指導 安全点検日
3	水	委員会活動③
8	月	参観日(低学年、青1)
9	火	参観日(高学年、青2・4)
15	月	諸費振替日
18	木	CAP(3年生)
19	金	薬物乱用防止教室(6年生)
25	木	<b>2学期終業式 大掃除</b> 4時間授業・給食あり
26	金	<b>冬季休業開始</b> (～1月14日まで)
29	月	【学校閉庁日】 ※年末 12/29～12/31 ※年始 1/ 1～ 1/ 3

#### 5・6年生



☆5年生は人権擁護委員の方から、人権の大切さについて学びました。6年生は5年生に向けて修学旅行の報告を含む「町づくり報告会」を行いました。

☆スクールカウンセラー訪問日

・12/8日(月)

※ カウンセリングを希望される方は、事前に学校までお知らせください。